
02 グループディスカッション
　　　　「 思わず見ちゃう議会だより 」　

03 グループディスカッション
　　　　「 八尾にこんなんあったらいいな 」

高校生と議会を
つなぐ未来会議
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・表紙をアーティスト写真やマンガ・イラストにすると目に留まる。
・字を大きくし、縦書き横書きを統一すると読みやすくなる。
・高校生が作るページを連載することで、若い世代の関心が高まる。
・内容をできるだけ要約し、読み飽きないページ数に変更する。
・学生限定付録や八尾で使えるクーポンが付いていたら面白い。

・高校の交流機会を増やして、様々なつながりを持ちたい。
・異なる世代、外国人との交流が増えると親交や理解が深まる。
・公園でボール遊びができ、トイレやごみ箱が清潔だと人が集う。
・自転車専用レーン、防犯カメラの増設により安全なまちになる。
・近くに自習室があれば、効率的に勉強でき学力が向上する。

議会だより編集委員会

　　　金光八尾高校／八尾高校
八尾北高校／八尾翠翔高校／山本高校

×

　八尾市議会では、これまで「市議会×高校生プロジェクト」として高校生と
の座談会の実施など、若い世代との交流を通じて議会をより身近に感じてもら
う取り組みを行ってきました。コロナ禍を経て、今回「高校生と議会をつなぐ
未来会議2024」と題して、市内５校の高校生と議会だより編集委員会の議員
が意見交換を行いました。
　最初は少し硬い表情でしたが、意見交換が進むうちに笑顔がたくさん見られ、
議員や他校の生徒との交流が進み、楽しい雰囲気の中でたくさんの意見を出し
合いました。
　発表の際には、議場という緊張が高まる場所にも関わらず、堂々とグループ
の意見を説明していただきました。

当日のプログラム
01 アイスブレイク
　  自己紹介、クイズ

02 グループディスカッション
     ・議会だよりについて

03 グループディスカッション
　  ・まちづくりについて

04 発表

05 記念撮影、フリートーク
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23 やお市議会だより やお市議会だよりvol.328 vol.328
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